

XPRESS

Forum Pemred SMSI Dukung Jurnalisme Berkualitas

Updates. - XPRESS.CO.ID

Oct 16, 2024 - 10:59



JAKARTA – Forum Pemimpin Redaksi (Pemred) Serikat Media Siber Indonesia (SMSI) menegaskan komitmennya untuk meningkatkan kualitas jurnalisme di [Indonesia](#). Melalui pertemuan yang dihadiri para pemimpin redaksi dari berbagai media siber, forum ini berfokus pada upaya bersama dalam menjaga standar jurnalistik yang berintegritas serta menghadapi tantangan era digital.

Pembina **Forum Pempred SMSI, Firdaus**, menekankan pentingnya peran Forum Pemred dalam menjaga standar kualitas jurnalistik di tengah persaingan media digital yang semakin ketat. “Kami sangat mendukung upaya peningkatan kualitas **jurnalisme** di Indonesia. **Forum Pemred SMSI** ini menjadi wadah penting untuk berdiskusi dan berkolaborasi, sehingga media siber di Indonesia dapat terus berkembang dengan mengedepankan akurasi dan integritas,” ujar **Firdaus** dalam pernyataannya, Rabu (16/10/2024).

Firdaus menambahkan bahwa pertemuan **Forum Pemred** ini menjadi momentum bagi media siber untuk bersama-sama menyusun strategi dalam menghadirkan konten-konten yang berkualitas dan edukatif bagi masyarakat. Menurutnya, media yang terpercaya dan independen memiliki peran krusial dalam memberikan informasi yang benar dan dapat dipercaya, khususnya dalam situasi yang penuh dengan disinformasi.

Sementara itu, Ketua Umum **Forum Pempred SMSI, Dar Edi Yoga**, juga menegaskan komitmen SMSI dalam menjaga kualitas jurnalisme di Indonesia. “**Forum Pemred SMSI** bertujuan untuk memperkuat peran media siber dalam menyajikan informasi yang berimbang dan akurat. Kami berkomitmen untuk terus menjaga standar jurnalisme yang tinggi, demi menciptakan masyarakat yang lebih cerdas dan kritis,” kata **Dar Edi Yoga**.

Dar Edi Yoga juga menyoroti pentingnya kolaborasi antar media untuk menghadapi tantangan disrupsi digital, terutama dalam melawan penyebaran berita palsu yang semakin marak di era media sosial. Menurutnya, media siber harus mampu beradaptasi dan tetap menjaga integritas dalam penyajian berita yang benar.

Pertemuan **Forum Pemred SMSI** kali ini diharapkan mampu memperkuat peran media siber dalam mewujudkan jurnalisme yang berdedikasi untuk kebenaran. Dengan dukungan penuh dari para pemimpin redaksi, **SMSI** optimis bahwa **jurnalisme** di Indonesia akan terus berkembang menjadi lebih baik dan mampu menghadapi berbagai tantangan ke depan.

Dengan langkah ini, **SMSI** berharap bisa menjadi garda terdepan dalam mendorong perubahan positif di industri media siber, serta menjaga kepercayaan publik terhadap pemberitaan yang disampaikan oleh media. Forum ini menjadi bukti nyata bahwa sinergi antar media siber dapat menjadi kekuatan besar dalam membangun ekosistem informasi yang sehat dan berdaya saing. (Hendri Kampai)